

2 OCTOBRE 1954.-

VATAN.-(36)
ooooo

Heure : vers 19 h.

Un engin est apparu dans le ciel vatanais, SAMEDI SOIR.
Cela s'est passé aux LOGES, et une quinzaine de personnes ont pu observer le phénomène. Venons aux faits :

Mme Elisabeth BARON soignait ses lapins lorsque, levant la tête, elle vit en direction de la CHARLERESSE, une boule de feu dans le ciel; elle observa quelques minutes, l'objet qui avançait lentement, s'immobilisa à nouveau.

Devant ces faits, Mme BARON appela des voisins :

Mme Pierre CHRETIEN

Mme MICHENET

Pierrot BARON " LE BARON "

Monsieur LHOTTE.

Et tous suivirent les évolutions de cette boule lumineuse qui se dirigeait vers CHATEAUROUX et qui, après l'avoir observé pendant près de 20 mn, disparut derrière les maisons de CHARLERESSE.

Au dire des témoins, cet objet, qu'ils ne veulent pas appeler " soucoupe " était à une très grande altitude, était très brillant et ressemblait à une boule de feu jaune verdâtre, avançait lentement.

Une personne habitant " LA RATERIE " l'a observée elle aussi. Ce n'est peut-être pas une soucoupe mais un fait est certain, une quinzaine de Vatanais ont vu quelque chose. A noter que cette " chose " a été également observée dans les environs de CHATEAUROUX. SSO

HERRY REPUBLICAIN DU LUNDI 4 OCTOBRE 1954 (VALLEE - MICHEL)

ENQUETE DE M. DESBOIS.

Il faut préciser que le lieu dit " LES LOGES " n'existe pas et qu'en fait il s'agit du Chemin de la Loge. Ce chemin part face à l'immeuble de la Gendarmerie, pour aboutir au Silo de la Coopérative Agricole. C'est à ce silo, que travaille Mme Pierre CHRETIEN âgée de 43 ans, elle habite face à ce Silo. Elle se souvient avoir vu en compagnie de quelques voisins, une boule de feu dans le ciel pendant quelques minutes et qui disparut direction de CHATEAUROUX. M. Pierre CHEETLIN est très sceptique sur ce qu'a vu son épouse et quelques voisins. Ils se souvient surtout de la visite d'un journaliste venu à l'époque demander des renseignements. Madame MICHENET et Pierrot BARON son décédés. M. LHOTTE a quitté VATAN pour la NORMANDIE. Mme Elisabeth BARON est inconnue. La Brigade de Gendarmerie n'a pu fournir aucun renseignement.